



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Agus Neksan Neri
Assignment title: Jurnal
Submission title: IMPLEMENTASI PROGRAM PENGEM
File name: BERAU.docx
File size: 58.69K
Page count: 14
Word count: 4,278
Character count: 28,824
Submission date: 28-Jun-2021 03:19PM (UTC
Submission ID: 1613213422

ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.
NIP. 19631222 199002 1 001

eJournal Administrasi Publik, 2021, ...
ISSN 0000-0000, ejournal.ap@fkip-ummul.ac.id
© Copyright 2020

IMPLEMENTASI PROGRAM PENGEMBANGAN DESTINASI WISATA ALAM LABUAN CERMIN DI KECAMATAN BIDUK-BIDUK OLEH DINAS KEBUDAYAAN DAN PARIWISATA KABUPATEN BERAU

Agus Neksan Neri¹, Fajar Apriani², Dini Zulfiani³

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini ialah guna menggambarkan dan juga menganalisis terhadap implementasi dari Program Pengembangan Destinasi Wisata Labuan Cermin yang ada pada Kecamatan Biduk-Biduk yang dilaksanakan pihak Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Berau. Metode yang digunakan untuk penelitian ini ialah deskriptif kualitatif, fokus penelitian ini ialah guna meningkatkan pembangunan untuk sarana dan juga prasarana pariwisata, pengkoordinasian pembangunan obyek pariwisata dengan dunia usaha, pengembangan paket dan juga jenis wisata yang jadi keangutan, pengembangan daerah tujuan wisata, dan juga berbagai faktor yang menghambat implementasi dari program pengembangan destinasi wisata ini. Untuk penelitian ini, informan kuncinya adalah Kepala Bidang Pengembangan Destinasi Pariwisata Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Berau, sementara itu untuk informan yang lainnya adalah Pengunjung Obyek Wisata Labuan Cermin, Pokdarwis wisata di Labuan Cermin, Kepala Seksi Obyek Wisata Dinas Kebudayaan Pariwisata Kabupaten Berau, Kepala Seksi Produk Wisata, dan juga Kepala Seksi Destinasi Pariwisata. Dalam mengumpulkan data penelitian ini menggunakan dokumentasi, observasi dan juga wawancara. Analisis data penelitian menggunakan model interaktif dari Miles, Huberman dan Saldaña. Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa implementasi dari Program Pengembangan Destinasi Wisata Labuan Cermin ini yang ada pada Kecamatan Biduk-Biduk yang dilaksanakan Dinas Kebudayaan dan juga Pariwisata Kabupaten Berau ini sudah berlangsung dengan cukup baik, tetapi ada berbagai hambatan, sebagai misalnya ialah pemahaman masyarakat mengenai kemitraan, yang memperlihatkan disposisi, komunikasi dan juga sumberdaya ini masih kurang, agen *tour travel* yang masih tidak dikoordinasi secara baik, keterbatasan aksesibilitas menuju obyek wisata, dan juga keterbatasan status kawasan dan juga anggaran. Dalam membangun infrastruktur ini, masyarakat telah cukup aktif, akan tetapi terdapat berbagai masyarakat yang acuh dengan pembangunan yang ada pada desanya tersebut.

Kata Kunci : Implementasi Program Pariwisata, Destinasi Wisata, Pengembangan Wisata, Wisata Alam

¹ Mahasiswa Program Studi Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email : nexennery15@gmail.com

² Dosen Pembimbing I Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

³ Dosen Pembimbing II Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik